

Cédric ARNAUD

Mon école de recrue terminée, la saison de courses peut enfin commencer par la très belle course de côte des Rangiers. Puis, jusqu'à fin octobre, tous les week-end, je m'aligne au départ de compétition et à chaque fois je retrouve le même plaisir de piloter, même si cette année ma Mitsubishi, toujours très fiable, mais plus du tout compétitive face aux Renault 5 GT Turbo, qui sont de véritables petites bombes, ne me permet pas de rééditer les résultats de l'an dernier.

La saison prochaine, ma Mitsubishi bénéficiera d'un moteur préparé maxi groupe N, ainsi j'espère pouvoir taquiner les premiers du groupe et effectuer une saison de Championnat Suisse complète.

